

# 久山中便り

久山中学校  
令和7年11月10日発行  
第52号

## 久山中生徒も活躍

### 糟屋区中学校文化発表会

秋も深まりつつあります。

文化行事が盛り上がっています。9日(日)は、クリエイト篠栗で「糟屋区中学校文化発表会」が開催されました。

ステージでは、各学校の吹奏楽部と太鼓部が日ごろの練習の成果を發揮します。本校吹奏楽部も午後から2曲を堂々と演奏しました。展示では、美術科、美術部、技術・家庭科、理科の自由研究作品などが紹介されていました。

本校からは、美術部の陶芸作品が区内で唯一出品され、とても興味深く鑑賞されていました。

また、国語弁論大会、放送部のア



ナウンスコンテストも実施され、本校からも出場し入賞をいただきました。

さらに、理科の実験ブースも設けられ、「化石探し」や「スライムづくり」、「液体窒素の実験」なども行われました。

事務局によると、100名を超える保護者の皆さんの参観があったそうです。

本校からもたくさんの方の生徒、保護者の皆さんに会場いただきました。ありがとうございました。

### 生徒会立候補者説明会

生徒会役員選挙が近づいています。

10日(月)には、立候補予定者を集めた説明会が行われました。

現時点での立候補者は、13名。責任者、運動員を合わせると、50名を超える説明会となりました。久山中の未来のために志を高くして、立候補していただいた皆さんです。

それぞれの役割に応じたスローガンや主張が出てくると思います。有権者(全校生徒の皆さん)は、候補者の意見をしっかりと吟味して、一票を投じてほしいを思います。

今後は、次のような日程となります。

11日(火) 選挙運動開始(朝、昼、帰り)

17日(月) 立会演説会リハーサル

18日(火) 立会演説会・投票

19日(水) 開票結果発表

選挙には、選挙管理委員の皆さんが運営にかかわります。ルールの中で、選挙に臨んでほしいと思います。

### 山田っ子・久原っ子まつり

8日(土)は、久山町の小学校で、それぞれ学習発表会が開催されました。

一年生から六年生まで、総合的な学習の時間で学んだことや、合唱の成果を発表していました。

山田小の「山田っ子まつり」を参観しました。学年が上がるにつれて、方法、内容ともに素晴らしさが増してきます。背筋もピンと伸びて、緊張感が伝わってきます。

特に、六年生の合唱は、「平和」をテーマにしたもので、歌詞の思いが伝わって、感動しました。

小学校での成果を中学校でもさらに伸ばしてくれらるだろうと期待が高まりました。

もうすぐ、「中学校まるごと体験」を実施します。

三年生の「大地讃頌」の大力にきつと感動してもらえればいいと思います。

